

Die zwei Vöglein im Bauer.

Zwei Vöglein saßen in Einem Bauer oder Käfig, und konnten nicht heraus.

Es waren zwei wunderschöne Vöglein mit glänzenden Federn, von mancherlei Farben, und ich habe gewußt, wie sie hießen, aber ich weiß es jetzt nicht mehr; das macht ich hab es vergessen.

Die Vöglein waren bald froh und vergnügt, — wenigstens schien es doch so, denn sie hüpfen auf den Stänglein hin und her, und sangen auch wohl recht laut; bald schienen sie aber sehr traurig, hatten sich zusammen gezogen und das Köpfehen auf die Brust gelegt, und saßen ganz still auf dem Stänglein, oder zwitscherten nur leise in sich hinein, und klang das fast, wie ein heimliches Klaglied.